



Sunshine
Provence Immobilier

3 Pièces

79 m²

Réf. 84347604

329 000 €

Auribeau-sur-Siagne

Appartement à vendre (06810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉÀ cinq minute de voiture du centre du charmant village d'AURIBEAU-SUR-SIAGNE,proche toutes commodités et commerces,ce charmant duplex d'environ 73m2, située dans un authentique Bastidon, sera séduire les amoureux matériaux nobles et de la pierre.Le duplex offre une charmante cour pavée avec un atelier de 6,85m2, une belle pièce de vie de 31,65 m2 avec cuisine aménagée et équipée et un salon avec cheminée et ouvrant sur la cour, une petite buanderie, toilette. A l'étage deux chambres avec rangements et une salle d'eau/toilettes.Prestations de qualité : sol et murs en pierre, cuisine ...

EXCLUSIVEA five-minute drive from the center of the charming village of AURIBEAU-SUR-SIAGNE,close to all amenities and shops,This charming duplex of approximately 73m2, located in an authentic Bastidon, will appeal to lovers of noble materials and stone.The duplex offers a charming paved courtyard with a workshop of 6.85m2, a beautiful living room of 31. 65m2 with fitted and equipped kitchen and a living room with fireplace opening onto the courtyard, a small laundry room, toilet. Upstairs two bedrooms with storage and a bathroom/toilet.Quality services: stone floors and walls, quality ...

SUNSHINE PROVENCE IMMOBILIER

1 rue notre dame du peuple - 83300 DRAGUIGNAN

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

